

## **La Pastorale de la Santé à Briançon**

« J'étais malade et vous m'avez visité. » (Matthieu 25)

La Pastorale de la Santé à Briançon, c'est nous, une équipe d'une quinzaine de personnes qui nous sommes senties appelées à rendre visite à des personnes malades, âgées ou isolées (quelquefois les 3 à la fois), à domicile ou en établissement de santé. Nous sommes accompagnées par le père Yves-Marie.

Nous avons accepté de nous rencontrer une fois par mois pour « faire équipe » en priant ensemble, échangeant en toute confidentialité sur nos visites, et nous former mutuellement. Des formations, nous en bénéficions au niveau diocésain, sur l'écoute, par exemple, ou les questions éthiques. Elles se déroulent au Centre diocésain ou viennent parfois jusqu'à nous.

Au cours de nos visites aux malades, nous sommes appelées à rencontrer aussi les personnels, soignants ou non, qui travaillent sur place, et les familles des personnes visitées. Nous relayons les demandes de sacrement des malades et accompagnons les personnes concernées lors de la célébration. Nous apportons la communion aux personnes qui le demandent.

Nous organisons, dans les établissements que nous fréquentons, temps de prière collective autour de la Parole ou messe mensuelle.

C'est par le canal de la paroisse que nous recevons les demandes de visites et c'est notre curé qui nous envoie. Nous comptons sur votre vigilance pour nous signaler les personnes à visiter, et sur vos prières.

Nous croyons que le Seigneur nous envoie et nous accompagne.

L'équipe de Briançon